

Medienmitteilung

Baar, 22. Mai 2024

Zuger Kantonsspital mit positivem Jahresabschluss

Auch im letzten Jahr setzten sich die gut 1200 Mitarbeitenden des Zuger Kantonsspitals mit grossem Engagement für die Gesundheit der Bevölkerung im Kanton Zug ein. Sie behandelten insgesamt 11'785 Patientinnen und Patienten stationär – 18 mehr als im Jahr zuvor. Im ambulanten Bereich wurde ein Umsatz von CHF 70,8 Mio. erzielt, was einem Wachstum von 3,3 % entspricht. Zwar ging die Geburtenzahl wie vielerorts auch im Zuger Kantonsspital zurück, sie liegt mit 923 Babys (436 Mädchen, 487 Knaben) aber weiterhin auf einem hohen Niveau.

Das finanzielle Jahresergebnis fiel mit einem Gewinn von CHF 674'864 positiv aus. Dies war nur möglich durch den Ausbau unserer Dienstleistungen und kontinuierlichen Prozessoptimierungen sowie dank der guten Zusammenarbeit mit unseren Partnern und dem ausserordentlichen Engagement unserer Mitarbeitenden.

«Zuger Kantonsspital – das ist dort, wo es so gut ist»

Der Spitalleitung ist es ein wichtiges Anliegen, den Mitarbeitenden für ihren täglichen Einsatz zu danken. Im vergangenen Jahr wurden die Anstellungsbedingungen erneut deutlich verbessert und zahlreiche Aus- und Weiterbildungen gefördert. Diesbezüglich verweisen wir gerne auf unseren Geschäftsbericht. Im [Fokusartikel](#) «Zuger Kantonsspital – das ist dort, wo es so gut ist» erzählen drei langjährige Pflegefachfrauen, welche Aus- und Weiterbildungen sie absolvieren durften und warum sie sehr gerne im Zuger Kantonsspital arbeiten.

Ganzer Geschäftsbericht 2023: www.zgks.ch/geschaeftsbericht

Kontakt für Fragen ab 14 Uhr:

Claudia Bucher, Leiterin Kommunikation & Marketing, T 041 399 44 04, claudia.bucher@zgks.ch